

さっぽろ がっこう まな
札幌の学校で学んでいるみなさんへ

れいわ ねんど がっこうせいかつ はじ
令和6年度の学校生活が始まりました。

がっこう こくご たいいく べんきょう ひと
学校は、国語や体育などを勉強するところでもありますが、人との
つながりを学ぶところでもあります。さらに しょうらい しゃかい
支えていけるような人に成長するところでもあります。

ともだち いっしょ べんきょう ぎょうじ と く いけん
友達と一緒に勉強したり、行事に取り組んだりするときに、意見が
ぶつかったり、気持ちがすれ違ったりすることもあるかもしれません。
ときには、よかれと思ってしたことも、相手にとっては嫌な気持ちになる
こともあります。そんなときこそ、思いやりとやさしさをもって友達に
せつ わす
接することを忘れないでください。

こま なや ひとり かいけつ
困ったことや悩みなどがあるときは、一人で解決しようとせずに、
せんせいがた まわ おとな そうだん こえ だ そうだん
先生方や周りの大人に相談してください。声に出して相談できない
ときには、さまざま そうだんまどぐち ほうほう
様々な相談窓口など、どんな方法でもかまいませんので、
だれ つた
誰かに伝えてください。

がっこう せんせいがた かぞく ちいき かたがた いっしょ
学校の先生方は、みなさんの家族や地域の方々と一緒に、みなさんを
みまも せいちょう ぜんりよく ささ
見守り、成長を全力で支えていきます。

ひとりひとり たが ちが みと あ ささ あ
みなさん一人一人が、お互いのよさや違いを認め合うこと、支え合い、
はげ あ たいせつ あか げんき がっこうせいかつ おく すこ
励まし合うことを大切にして、明るく元気に学校生活を送り、健やかに
せいちょう ねが
成長してくれることを願っています。

れいわ ねん がつ
令和6年4月

さっぽろ しきょういく いんかい
札幌市教育委員会

きょういくちょう ひのきだ ひでき
教育長 檜田 英樹